



Betreff - Antrag

Straßenreinigung und Müllentsorgung - Pläne der Stadt, die Kosten den Anwohnern aufzuerlegen / Mülleimer

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Antrag:

Wenn die Stadt durch ihre Umgestaltung einzelner Viertel eine steigende Zahl Touristen und Party-People am Abend anzieht ist es nicht hinnehmbar, dass die Müllentsorgung- oder Stadtreinigungskosten den Anwohnern des Viertels aufzuerlegen sind.

Deshalb beantrage ich, die Reinigungs- und Entsorgungskosten/Müll muss aus dem Etat der Stadt bezahlt werden und darf nicht den Anwohnern des Viertels auferlegt werden. Außerdem beantrage ich, in touristisch besonders stark frequentieren Straßen - vor allem im Tal und am Viktualienmarkt - größere und eine größere Anzahl an Mülltonnen aufzustellen.

Begründung:

Es ist zu vermeiden, dass die City immer mehr vermüllt wird und Müll auf den Straßen Passanten zum weiteren Wegwerfen von Müll verleitet.

Kosten, die durch Besucher der Innenstadt verursacht werden, müssen von der Allgemeinheit bezahlt werden, nicht von Anwohnern.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt